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Flint Group представляет новую усовершенствованную пластину - nyloflex® ACE 
nyloflex® ACE – поднимают  качество флексографской печати на новый  более 
высокий уровень. 
  
Научные и производственные лаборатории Flint Group постоянно  ведут исследования 
в области новых технологий по улучшению качества выпускаемой продукции и 
повышению их эксплуатационной способности.  
Flint Group Flexographic Products усовершенствовала хорошо известные жесткие 
пластины nyloflex® ACE and nyloflex® ACE Digital.  Новые пластины nyloflex® ACE NEW 
and nyloflex® ACE NEW Digital обеспечивают высокое качество  печати на гибких 
упаковочных материалах и этикетках. 
 
 В сочетании с новой инновационной технологией «плоских точек», nyloflex® NExT, 
пластина nyloflex® ACE NEW Digital  показывают высочайшее качество печати. 
Технология экспонирования пластин, с помощью источника высоко - интенсивного 
излучения была представлена Flint Group Flexographic Products в ноябре 2011 года. 
 
С  третьего квартала 2012 года  новые пластины   поступят  в Западную Европу и 
Северную Америку  и далее будут доступны  для мирового рынка. 
 
Более подробную информацию о Flint Group Вы можете найти, посетив сайт компании 
www.flintgrp.com или связаться с нами по электронной почте info.flexo@flintgrp.com. 
 
 
Flint Group 
Flint Group is dedicated to serving the global printing and packaging industry. The company develops, 
manufactures and markets an extensive portfolio of printing consumables, including: a vast range of 
conventional and energy curable inks and coatings for most offset, flexographic and gravure 
applications; pressroom chemicals, printing blankets and sleeves for offset printing; photopolymer 
printing plates and sleeves, plate-making equipment and flexographic sleeve systems; pigments and 
additives for use in inks and other colourant applications. With a strong customer focus, unmatched 
service and support, and superior products, Flint Group strives to provide exceptional value, 
consistent quality and continuous innovation to customers around the world. Headquartered in 
Luxembourg, Flint Group employs some 6900 people. Revenues for 2011 were € 2.2 billion (US $3 
billion). On a worldwide basis, the company is the number one or number two supplier in every major 
market segment it serves. For more information, please visit www.flintgrp.com . 

 


